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REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos  quatro  dias  do  mês  de  agosto  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  às  nove  horas,  os
conselheiros do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de
forma híbrida: presencialmente na Casa dos Conselhos de Balneário Camboriú, situada à
Rua Mil Oitocentos e Vinte e dois, número mil quinhentos e dez, no Centro de Balneário
Camboriú,  e  de  forma  virtual  via  aplicativo  Meet.  De  forma  presencial,  participou  o
presidente  Robert  Wagner  Sichmann  (representante  do  Conselho  da  Comunidade  da
Comarca  de  Balneário  Camboriú);  de  forma  online,  participaram  os  conselheiros
Elisangela  Dutra  (representante  da  Secretaria  Municipal  de  Inclusão  Social),  Marcos
Domainski  (representante  da  Comunidade  Terapêutica  Viver  Livre),  Bruna  Dell  Olivo
(representante  do  Conselho  da  Comunidade  da  Comarca  de  Balneário  Camboriú),
Monalisa Lunardelli (representante do CAPS-AD), Caroline Signori Feix (representante do
Conselho Tutelar), Osmundo Saraiva Junior (representante da Univali); os conselheiros
Lídia Regina (representante da Secretaria Municipal de Educação), Simone Leal Campiao
(representante da Casa da Cidadania), Marlene Sisnande (representante da UniAvan) e
Daniel  Moreno Ferreira da Silva (representante da Secretaria Municipal  de Segurança
Pública) justificaram a ausência. O presidente iniciou a reunião com a auto apresentação
de todos os conselheiros e, em seguida, falou sobre a compra de camisetas para o Jovem
Doutor Balneário Camboriú, cuja documentação continua no Departamento de Compras
da Prefeitura Municipal; o presidente também informou que o Conselho continua fazendo
cotações de jalecos e tablets para o projeto. Após isso, o conselheiro Marcos informou
que um promotor de justiça esteve na Comunidade Terapêutica Viver Livre e destinou um
Termo de Ajustamento de Conduta (TAC) para a entidade, com diversos itens, dentre
eles, uma gama de cursos ministrados pela UniAvan; sendo assim, o conselheiro avisou
que está aguardando os horários se normalizarem, para que possa agendar as palestras
do COMAD-BC dentro da Comunidade. A seguir, a conselheira Monalisa informou que
necessita de livros para o CAPS-AD; o presidente Robert iniciará uma nova campanha de
doação de livros para o CAPS-AD. O conselheiro Osmundo falou sobre a parceria com a
Univali, dizendo que o semestre está iniciando e os alunos bolsistas estão a disposição
para  a  execução  de  trabalhos  no  COMAD-BC  para  validação  da  bolsa  de  estudos.
Retomando a palavra, o presidente Robert falou sobre o Projeto Papo de COMAD, que, a
partir  de  agosto,  segue  com  nova  apresentadora:  a  psicóloga  Jéssica  Martins;  o
presidente enalteceu a parceria com o NAHC (Núcleo Assistencial Humberto de Campos)
para as palestras e lives. Ainda sobre parcerias, o presidente agradeceu aos conselheiros
que participaram da ação de fixação de cartazes sobre a proibição de vendas de bebidas
alcoólicas para crianças e adolescentes, que atraiu 98 jovens da Igreja Adventista; a ação
foi feita em um sábado de julho, atingindo diversos bairros do município; Robert informou

Balneár io  Cambor iú  –  Capi ta l  Catar inense  do  Turismo -  CNPJ 83.102 .285/ 0001-07
Rua  1822,  nº1510  -  Centro  -  CEP 88330-484  –  (47)  3367-0129




